

Le Messenger de Harrington

Joan Field, Éditrice

Mai 2013

Volume 1, Numéro 10

Finally, the snow is gone and spring has arrived!

Il est difficile de croire que nous sommes en mai et cela m'a soudainement frappée que notre dernier bulletin a été publié en août. Il s'est tellement passé de choses depuis et nous avons beaucoup de rattrapage à faire!

MÉDAILLE DU JUBILÉ DE DIAMANT

À la mi-août le LRCC et le Golden Age Club à Lost River ont organisé un dîner de porc et ont saisi cette occasion pour honorer Mme Noëlla Douglas en lui remettant la Médaille du Jubilé de diamant. Cette médaille est l'œuvre du Gouvernement du Canada pour commémorer le 60^e anniversaire de la Reine et est décernée à des citoyens qui ont apporté une contribution importante à leur communauté. Noëlla a été sélectionnée pour ses années de bénévolat et surtout pour son rôle dans la fondation des Jeux olympiques spéciaux du Québec. La présentation de la récompense a été faite par le directeur général des Jeux olympiques spéciaux du Québec qui était accompagné par Peggy Barnes, une proche collaboratrice de Noëlla qui fait du bénévolat depuis plus de 30 ans dans l'organisation comme instructeur de natation, et par l'un des athlètes, Andrew Noble qui avait participé aux jeux et qui n'avait pas vu son mentor, Noëlla, depuis plus de 15 ans.



Harrington Herald

Joan Field, Editor

May 2013

Volume 1, Issue 10

Finally the snow is gone and spring has arrived!

It's hard to believe that we're into May – suddenly hit me that our last newsletter was published in August – so much has gone on since then that we have a lot of catching up to do!

DIAMOND JUBILEE MEDAL AWARD

In mid-August the LRCC and the Golden Age Club in Lost River hosted a pork dinner and took that opportunity to honour Mrs. Noëlla Douglas who was presented with the Diamond Jubilee Medal. The Medal was struck by the Canadian Government commemorating the Queen's 60th anniversary and is awarded to citizens who have made a substantial contribution to their community. Noëlla was nominated for her years of volunteer work and especially for her role in founding the Quebec Special Olympics. Presentation of the award was made by the Director General of the Quebec special Olympics who was accompanied by Peggy Barnes, a close associate of Noëlla's who has been a volunteer for over 30 years in the organization as a swimming instructor and by one of the athletes, Andrew Noble who had participated in the games and who hadn't seen his mentor, Noëlla, in over 15 years.

Il y avait plus de 80 participants au dîner de fête qui comprenait des membres de la famille, des amis et des membres de la communauté. Ce qui a été particulièrement touchant a été l'apparition d'un groupe de nombreux résidents du lac McDonald dont la plupart d'entre eux connaissent Noëlla sous le surnom de MomMom, et qui avaient demandé s'ils pouvaient assister à la présentation. Après la cérémonie, ils ont formé une longue file pour la féliciter personnellement avec des étreintes et embrassades. Visiblement, elle a touché de nombreuses vies au cours des années et mérite amplement d'être reconnue de cette façon. Félicitations Noëlla, vous êtes une dame extraordinaire!

SÛRETÉ DU QUÉBEC

Durant le mois de septembre monsieur le maire Jacques Parent et les conseillers Monsieur Peter Burkhardt et Madame Joan Field ont assisté à une journée porte ouverte organisée par la Sûreté du Québec, à son siège situé à Mascouche pour les districts de Montréal, Laval, les Laurentides et Lanaudière. La journée était pleinement remplie avec des démonstrations, des séances d'information et des ateliers ainsi que des kiosques où tout leur matériel de vélos, motomarines, motoneiges, voitures, autobus, jusqu'à un hélicoptère et un poste commandement très intéressant ont été exposés. Tout cela était très impressionnant et le personnel du Commandant ainsi que les agents étaient bien informés et très courtois envers tous les invités des diverses MRC dans leurs districts.

Les ateliers ont porté sur trois scénarios incluant la recherche et le sauvetage, les accidents impliquant des blessures graves, les arrestations et les détentions. À l'extérieur les agents ont démontré des techniques de recherche et de sauvetage qui comprenaient des démonstrations du travail des chiens policiers et les agents escaladant le côté de l'édifice de trois étages qui abrite le personnel. Ce fut une journée bien remplie qui s'est terminée sur deux autres ateliers où les participants ont été encouragés à exprimer leurs opinions sur les moyens d'améliorer le partenariat entre le public et la Sûreté du Québec dans les différents districts.

Lors du dernier atelier, il a été suggéré qu'une auto patrouille soit attribuée à Harrington pendant les mois d'octobre à janvier, la période de l'année où les cambriolages sont plus susceptibles de se produire.

There were over 80 attendees at the dinner party which included family, friends and members of the community. What was especially touching was the appearance of a large group of residents of Lake McDonald, most of whom know Noella as MomMom, who asked if they could attend the presentation and who, after the ceremony, formed a long line to personally congratulate her with hugs and kisses. Obviously she has touched many lives over the years and was clearly more than qualified to be recognized in such a manner. Congratulations Noella, you are one special lady.

SÛRETÉ DU QUEBEC

September found Mayor Parent and Councillors Burkhardt and Field attending an open house hosted by Surete du Quebec at their headquarters located in Mascouche for the Districts of Montreal, Laval, the Laurentians and Lanaudiere. The day was jam packed with demonstrations, briefings and workshops as well as kiosks where all their equipment from bicycles, seadoos, skidoos, cars, buses right up to a helicopter and a very interesting Command Post were on display. All very impressive and the staff from the Commandant down to the constables were knowledgeable and very courteous to all the guests from the various MRC's in their districts.

The workshops touched on 3 scenarios including search and rescue, accidents involving major injuries and arrests and detentions. Outdoors the constables demonstrated techniques in search and rescue operations which included demonstrations of working police dogs and officers rappelling down the side of the three storey building which houses the staff. It was a full day which wound up with two further workshops where attendees were encouraged to express their opinions on ways to improve the partnership of the public and the police in public security and police presence in the various districts.

The last mentioned workshop resulted in a suggestion to have a police car assigned to Harrington for three months from October to January the time of year when house break-ins are more likely to occur.

MURALES D'ARGENTEUIL

Sophie Boivin, artiste et muraliste, a été chargée de créer des murales pour chacune des municipalités de la MRC. Dans celles-ci, elle devait intégrer des représentations historiques, culturelles et paysagères uniques à chaque municipalité.

En septembre, les citoyens ont été invités à se réunir au Centre communautaire de Lost River et à y prendre part soit en peignant une petite ou une grande partie de la fresque dont l'esquisse avait été faite par Sophie. Nous avons un petit, mais très enthousiaste groupe, qui y a passé l'après-midi en ajoutant leur touche personnelle à l'ouvrage. Une fois terminées, les peintures murales seront exposées au Centre communautaire de Lost River. La date de l'exposition vient d'être confirmée et elles seront dans la salle le 16 juin, date du petit déjeuner du LRCC de la Fête des pères. Si vous ne pouvez pas prendre le petit déjeuner, les peintures murales seront exposées jusqu'à 17h00.

PLAN DE PLANIFICATION STRATÉGIQUE DE 5 ANS DE LA MRC

Harrington a de nouveau joué l'hôte de nos municipalités voisines en octobre quand Cammac a été choisi comme lieu de rencontre pour dévoiler le plan. Monsieur le maire Parent et Messieurs les conseillers Burkhardt, Francoeur et Wiegand étaient présents.

Il y avait également des représentants du Centre Local de Développement et du Bureau du Cinéma et différents représentants des ministères. Le but du plan est de développer harmonieusement l'ensemble de la région d'Argenteuil, dans un effort pour attirer des entreprises, de valoriser le tourisme et de créer une relation de travail avec les municipalités environnantes afin de découvrir des façons de partager nos expériences et nos ressources.

RANDY WATSON

À la fin octobre, nous avons pleuré la perte de Madame Randy Watson, qui a perdu sa courageuse bataille contre le cancer et y a finalement succombé. Lors de la séance ordinaire de novembre, la famille Girvans a déposé des fleurs à l'endroit où elle siégeait à la table du conseil et monsieur le maire a demandé une minute de silence en son honneur. Elle manquera à tous.

ARGENTEUIL MURALS

Sophie Boivin artist and muralist was commissioned to create murals for each of the municipalities in the MRC such murals to incorporate depictions of the history, culture and landscapes of each municipality.

In September citizens were invited to meet at the Lost River Community Centre to take part in painting a small or large part of the mural which had been sketched out by Sophie. We had a small but very enthusiastic group who spent the afternoon adding their touch to the undertaking. Once completed, the murals will be on display at the Lost River Community Centre. The date for the exhibition has just been confirmed and they will be in the hall on June 16th, the date of the LRCC's Father's Day breakfast. If you can't make breakfast the murals will be on display until 5:00 P.M.

MRC 5 YEAR DEVELOPMENT PLAN

Harrington once again played host to our fellow municipalities in October when Cammac was chosen as the meeting place to unveil the plan. Mayor Parent and Councillors Burkhardt, Francoeur and Wiegand were in attendance.

Also in attendance were representatives of the Centre Locale de Développement, the cinema bureau, and of different agencies representing economic and agricultural departments. The object of the plan is to develop all of the Argenteuil area in an effort to attract businesses and tourism and to create a working relationship with the surrounding municipalities in order to discover ways to share our experiences and resources.

RANDY WATSON

In late October we mourned the loss of Randy Watson who lost her courageous battle with and finally succumbed to cancer. At the November general meeting the Girvans placed flowers at her empty council seat and the Mayor asked for a moment of silence in her honour. We all miss her.

SITES ET BÂTIMENTS DU PATRIMOINE

En octobre, Monsieur le conseiller Francoeur a assisté à un séminaire à la MRC sur le sujet mentionné ci-dessus. Nous avons été surpris d'apprendre le nombre d'édifices patrimoniaux identifiés dans la MRC d'Argenteuil et tout particulièrement dans notre région. Nous allons nous réunir avec les membres de la MRC qui expliqueront ce que la reconnaissance des sites patrimoniaux implique et aussi, ce que cela peut signifier pour leurs propriétaires. Lorsque nous aurons une compréhension de tout ce qui peut être en cause, nous vous informerons sous la forme d'une réunion d'information ou par un envoi postal.

PANNEAUX DE BIENVENUE HARRINGTON

Hydro-Québec nous a présenté une plaque commémorant leur subvention à la municipalité et qui nous a permis d'avoir les panneaux d'accueil conçus, construits et installés aux différentes entrées à Harrington. La plaque a été installée sur le mur extérieur à l'entrée de l'hôtel de ville.



HERITAGE SITES AND BUILDINGS

Councillor Francoeur attended a seminar at the MRC on the above subject in October. We were amazed to learn of the amount of Heritage buildings identified in Argenteuil and particularly in our area. We will be meeting with members of the MRC who will outline what is involved in recognizing heritage sites and also what it means to owners of such sites. When we have an outline of all that is involved we will pass on this information either in the form of an information meeting or a mailing.

HARRINGTON WELCOME SIGNS

Hydro Quebec presented us with a plaque commemorating their grant to the Municipality which enabled us to have the signs designed, built and installed at the various entrances to Harrington. The plaque has been installed on the outside wall at the entrance to the Town Hall.

LA SANTÉ À L'ESPRIT

Ce projet a été présenté par la province en 2009 dans le but de sensibiliser les citoyens à l'importance d'adopter un style de vie sain. Harrington a joint le programme en avril 2011 et a produit un plan d'action qui comprenait la promotion de l'inclusion de fruits et légumes dans notre alimentation et des plans de mise à niveau du Parc Madeleine Marquis et d'y créer un sentier pédestre offrant un lieu pour les 30 minutes recommandées d'exercice quotidien. Lors du congrès de la Fédération québécoise des municipalités, qui s'est tenu à Québec en septembre dernier, notre député, Monsieur Richer, a accepté un prix au nom d'Argenteuil qui reconnaissait notre MRC comme le participant le plus actif dans ce programme.

HEALTH IN MIND

This project was introduced by the Province in 2009 in an effort to make citizens aware of the importance of adopting a healthy life style. Harrington joined the program in April, 2011 and produced an action plan which included promoting the inclusion of fruits and vegetables in our daily diet and plans to upgrade the Madeleine Marquis Park and create a walking path within it to afford a venue for the recommended 30 minutes of daily exercise. At the Federation of Quebec Municipalities convention held in Quebec last September our MLA, Mr. Richer, accepted an award on behalf of Argenteuil which recognized our MRC as the most active participant in the program.

La MRC a organisé une réception en reconnaissance de ce prix et a réuni les représentants des neuf municipalités ainsi que des représentants d'autres organisations ayant joué un rôle dans l'adoption et l'exécution du projet. Harrington était représentée par la conseillère Field et Madame Shipton, secrétaire du programme La santé à l'esprit. Notre municipalité a également figuré en bonne place dans le diaporama présenté par le directeur actuel du projet. En particulier, il y avait des photos de notre Festival Aloha de 2011 qui présentait notre table de fruits offerts gratuitement à nos participants, de nos structures gonflables qui avaient une certaine association avec l'exercice et de l'infirmière offrant de l'information et de l'aide à ceux qui envisageaient un programme pour cesser de fumer. Le monastère bouddhiste de la rivière Rouge a également été présenté.

PLAN DE PROTECTION CIVILE

Neil Swail, notre directeur des travaux publics et notre chef-pompier a été mandaté pour créer le plan de notre municipalité. Il a organisé une réunion avec un certain nombre de citoyens, le 15 février où il a écouté leurs idées et suggestions et répondu à leurs préoccupations dans tous les cas et situations d'urgence qui pourraient survenir. C'est la phase 1 et cela l'aidera à rédiger un plan officiel.

PARC MADELEINE MARQUIS

Plus de travail a été effectué en automne pour mieux définir les sentiers dans le parc. Avec les fonds reçus sous forme de subvention, Sandrine Séchaud, notre urbaniste, a commandé et reçu un nouveau panneau pour le parc qui sera installé au printemps après le dégel et qui, nous l'espérons, saura attirer les gens vers ce lieu attrayant.



The MRC hosted a reception in recognition of this award which was attended by representatives of the 9 municipalities as well as by representatives from other organizations who played a part in the adoption and execution of the project. Harrington was represented by Councillor Field and Ms. Shipton, Secretary of our Health in Mind committee. Harrington also figured prominently in the slide show presented by the current director of the project. In particular were pictures of our 2011 Aloha Festival which featured our table of fruit offered free of charge to our attendees, our inflatables which had some association with exercise and of the nurse who was on hand offering information and help to those who were considering a cease smoking program. The Buddhist Monastery on Rouge River Road was also featured.

CIVIL PROTECTION PLAN

Neil Swail, our Director of Public Works and Fire Chief has been mandated to create the above plan for our Municipality. He arranged a meeting with a number of citizens for February 15th at which time he entertained their ideas and suggestions and addressed their concerns in the event of any emergencies which they may foresee. This is phase 1 and it will assist him in coming up with a formal plan.

MADELEINE MARQUIS PARK

More work was carried out in the Fall to define the paths in the Park. With funds received as a grant, Sandrine Sechaud our Urbanist has ordered and received a new sign for the park which will be installed in the spring after the thaw and which hopefully will draw people to this attraction.

ECO CENTRE

Pendant les mois d'hiver, le centre reste ouvert le samedi de 08h00 à 16h00 mais au printemps, vers la fin d'avril 2013, les jours d'opération tomberont à quatre jours et le centre sera ouvert de 08h00 à 16h00, les vendredis, samedis, dimanches et lundis sauf les jours fériés.

TRAVAUX PUBLICS

Après avoir mené des études sur le volume du trafic sur le chemin White entre la route 327 et le chemin de la Baie-Campbell, il a été déterminé que le flux constant entre ces points justifie l'asphaltage de cette section. Par conséquent, un arpentage sera réalisé au printemps suivi par le pavage.

Aussi il est prévu d'asphalter une section du chemin de Harrington et du chemin de la Rivière Rouge.

Nous poursuivons notre plan visant à installer des bornes sèches pour des raisons de sécurité incendie. Nous sommes actuellement en train d'en installer une au lac Forest et une au lac Beaven.

Avec la coopération et le don du club de motoneige le Hibou Blanc, nous avons reçu un traîneau d'évacuation pour notre service incendie afin de les aider à venir en aide aux personnes accidentées ou qui auraient eu un problème de santé dans les endroits difficiles d'accès. Le traîneau sera entreposé dans la caserne de pompiers numéro 2 sur le chemin de Harrington.

CHEMIN DE HARRINGTON

Une entente annuelle, préparée avec l'aide d'un médiateur, a été convenue avec notre municipalité voisine, Grenville-sur-la-Rouge, couvrant le partage de l'entretien du chemin de Harrington.

PACTE RURAL

Suite à la subvention reçue dans le cadre du programme du Pacte rural, nous entreprenons un certain nombre de travaux de rénovation à la fois dans le centre communautaire de la Vallée de Harrington et le centre communautaire de Lost River.

ECO CENTER

The center remains open on Saturdays from 8:00 A.M. to 4:00 P.M. during the winter months. In the Spring we will be reducing the days of operation by one – starting at the end of April 2013 the Center will be open 8:00 A.M. to 4:00 P.M. on Fridays, Saturdays, Sundays and Mondays excluding statutory holidays.

PUBLIC WORKS

After conducting studies on the volume of traffic on White Road between Route 327 and Campbell's Bay Road it has been determined that the steady flow between these points warrant the paving of that particular section. Consequently a survey of White Road will be undertaken in the Spring followed by the actual paving.

Also in the plans are paving of sections of both Harrington and the Rouge Rive roads.

We are continuing our plan to install dry hydrants for fire safety precautions. We are now in the process of installing one at Forest Lake and one at Beaven Lake.

With the co-operation and donation of the Hibou Blanc snowmobile club we have received an evacuation sled for the use of our fire department to assist them in coming to the aid of persons who may have had an accident or health incident in hard to reach locations. The sled will be housed in Fire Hall 2 on Harrington Road.

HARRINGTON ROAD

A temporary agreement, prepared with the help of a mediator, has been reached with our neighbouring municipality, Grenville sur la Rouge, covering shared maintenance of the road.

PACTE RURAL

With receipt of the above grant we are undertaking a number of renovations in both the Harrington Valley and Lost River Community Centers.

Pour la HVCC, nous allons remplacer la vieille chaudière par une chaudière électrique plus économique; nous éliminerons le réservoir de pétrole; un éclairage pour la patinoire sera installé; un nouvel équipement de terrain de jeu pour les enfants sera également installé et des fenêtres seront remplacées par des fenêtres plus économiques en énergie.

Pour LRCC un nouveau système septique sera installé; la céramique dans la moitié avant de la salle sera remplacée; l'éclairage de la patinoire sera installé et le porche de sortie arrière sera mis aux normes.

BARRAGE DE LOST RIVER

Le gouvernement du Québec étant propriétaire du barrage, a effectué plusieurs inspections et a mentionné que celui-ci pourrait être démantelé. Dans un effort de préservation du barrage, avec l'aide de la MRC qui procédera à l'embauche d'un historien, nous sommes en train de travailler pour faire déclarer le barrage "site historique" pour ainsi le protéger pour les générations futures.

Nous organiserons des réunions pour le public et pour ceux qui sont familiers avec l'histoire du site. Cela pourrait être utile afin d'appuyer notre demande pour l'application afin de désigner le barrage comme site historique.

AMBULANCE SERVICE

Le conseil a rencontré des représentants de l'entreprise qui dessert notre communauté et a demandé un meilleur service d'ambulance pour notre municipalité. Nous avons suggéré l'ajout d'une ambulance et nous avons offert l'accès au centre communautaire de Lost River pour les chauffeurs qui auraient alors accès à l'Internet et aux installations sanitaires et qui auraient également un endroit pour consommer leurs repas. La MRC a appuyé notre demande et nous espérons que tout cela va se concrétiser.

Jusqu'à ce que nous ayons un tel service si souhaité et si nécessaire, nous conseillons aux citoyens lors d'un appel pour une urgence médicale au 911, de s'assurer de demander à l'opérateur d'envoyer le service incendie et de lui mentionner que les pompiers ont accès à un défibrillateur.

For the HVCC we will be replacing their current oil furnace with a more economical electric furnace, disposing of the oil storage tank, the ramp and guard rails at the entrance will be replaced, lighting for the rink will be installed, new playground equipment will also be installed and some windows will be replaced with more energy efficient materials.

For the LRCC a new septic system will be installed, the tile flooring in the front half of the hall will be replaced, lighting for the skating rink will be installed and the back exit porch will be brought up to standard.

LOST RIVER DAM

The Quebec government being the owner of the dam, they proceeded with several inspections and mentioned that the dam could be dismantled. In an effort to protect our dam, with the help of the MRC who will be hiring an historical researcher, we are in the process of having the dam declared an historical site thereby protecting it for future generations.

Plans are underway to have meetings with the public who are familiar with the history of the site and who can be of help to support our application for the historical site application.

AMBULANCE SERVICE

Council has met with representatives of the company that serves our community requesting better ambulance service for our township. We have suggested the addition of one ambulance and have offered access to the Lost River Community Center for the drivers who would then have access to the internet, the washroom facilities, and also have an area for them to consume their meals. The MRC has supported our request and hopefully it will all come to fruition.

Until we have such a desired and needed service we would advise citizens that when making a 911 call for a medical emergency please ensure that you ask the operator to send the Fire Department and advise him/her that the firemen have access to a defibrillator.

UTILISATION DES ÉQUIPEMENTS MUNICIPAUX

Le Conseil a adopté une politique fixant les règles de base pour l'utilisation des ordinateurs et de tout autre matériel municipal. La politique peut être lue dans son intégralité sur notre site.

BIBLIOTHÈQUE DE LACHUTE

Un rappel que l'entente avec la Ville de Lachute a été prolongée jusqu'à la fin de l'année permettant ainsi aux citoyens de Harrington de continuer à utiliser la bibliothèque gratuitement.

LIVRES, ETC.

Le LRCC et le Golden Age Club ont apprécié les dons de livres et de casse-tête au cours des années, mais nous ne serons plus en mesure d'en accepter pour des raisons d'espace d'entreposage. Si vous avez de tels articles et que vous aviez l'intention d'en faire don, nous vous demandons de les enregistrer pour le 23^{ième} marché aux puces en juin, ou vous pouvez les apporter au magasin de livres d'occasion à Hawkesbury qui, à ce que nous comprenons, vous donnera des crédits d'achat pour des livres. Nous allons également éliminer nos chaises excédentaires chromées et coussinées. Elles pourraient être utiles dans les salles de jeux ou ailleurs. Le LRCC vendra les chaises à 3,00 \$/pièce et elles seront disponibles aux petits déjeuners.

CARNAVAL DE LOST RIVER

Notre carnaval annuel tenu le 2 février a été béni avec un temps parfait- la patinoire était en excellent état et fin prête pour le hockey et le ballon sur glace. Notre souper-partage a réuni plus de 100 invités qui jouissaient d'une grande variété de plats préparés et donnés par des bénévoles. Nos remerciements vont à tous ces grands cuisiniers pour la merveilleuse nourriture préparée et un grand merci à Robin et Grant pour leur travail acharné dans la préparation et la gestion des activités de plein air. Merci également à Carl et Chris qui nous ont amusés avec de la musique Country, des classiques de Johnny Cash et "l'Hymne National" de Lost River!

Madame Deedy Shipton a été la gagnante du panier-cadeau de la tombola et les lauréats des 25 prix de présence ont également été présentés avec une copie du calendrier Small Town Girls.

USE OF MUNICIPAL EQUIPMENT

Council has adopted a policy laying down the ground rules for the use of computers and all other municipal equipment. The policy can be read in its entirety on our website.

LACHUTE LIBRARY

A reminder that the agreement with the City of Lachute has been extended to the end of the year thereby allowing Harrington citizens to continue using the library free of charge.

BOOKS, ETC.

The LRCC and the Golden Age Club have appreciated donations of books and jigsaw puzzles over the years but we will no longer be in a position to accept these due to storage space. If you have such items you were intending to donate we would ask you to save them for the June 23rd Flea Market or you could take them to the second hand book store in Hawkesbury who we understand will give you book loan credits. We will also be disposing of our excess supply of chairs – these are chrome, padded seat and back chairs which may come in handy in rec rooms or wherever. The LRCC will be selling off the chairs at \$3.00 a piece and they will be available at the breakfasts.

LOST RIVER CARNIVAL

Our annual carnival held on February 2nd was blessed with perfect weather – the rink was in great shape and more than ready for the hockey and broomball games. Our potluck supper was attended by over 100 guests who enjoyed a great variety of dishes prepared and donated by volunteers. Our thanks go out to all these great cooks for the wonderful food prepared and thanks go out to Robin and Grant for their hard work in preparing and managing the outdoor activities. Thanks also go out to Carl and Chris who entertained us with Country & Western music, Johnny Cash classics and Lost River's "National Anthem"!

Deedy Shipton was the winner of the Gift Basket Raffle and the 25 door prize winners were also presented with a copy of the Small Town Girls calendar.